

## A 5 años de la tragedia en Notre Dame, ofician misas y la «pena queda borrada»

El Ciudadano · 8 de diciembre de 2024

*La Catedral de 850 años de antigüedad fue consumida por el fuego el 15 de abril del 2019, y aún no hay un veredicto definitivo sobre qué causó el fuego*



A 5 años del incendio que consumió la catedral de **Notre Dame en París**, este domingo 8 de diciembre vuelve a oficiar una misa, una experiencia más que religiosa para toda la capital francesa.

**También lee: Entrega Pepe Chedraui reconocimientos a atletas olímpicos y paralímpicos de París 2024**

Tras años de restauración de un **símbolo del patrimonio mundial**. El arzobispo Laurent Ulrich se encargó de oficiar la primera misa matutina, ceremonia que incluyó la consagración de un nuevo altar de bronce.

“Esta mañana, la pena del 15 de abril de 2019 queda borrada”

Laurent Ulrich

Arzobispo

En la liturgia, a puerta cerrada, **estuvo presente el presidente de Francia, Emmanuel Macron**, así como clérigos, dignatarios e invitados, quienes en total sumaron 2 mil 500 personas.

De acuerdo a información en medios internacionales, **el mandatario francés no tomó la comunión**, en apego a la división secular del Estado y la religión en Francia.

Para quienes profesan la religión Católica, la **reapertura de Notre Dame** significa el «renacimiento del corazón espiritual de la ciudad».

Por la tarde se celebró otra comunión, con **feligreses católicos y personas** que hicieron una reservación, las cuales se acabaron en sólo 25 minutos.

**El 15 de abril del 2019, la majestuosa catedral de Notre Dame de 850 años de antigüedad** estuvo envuelta entre llamas de fuego durante nueve horas.

Aunque de la tragedia ya pasaron más de 5 años, las **causas del incendio se mantienen en hipótesis**, y la que tiene más peso es que sólo fue un accidente.

El fuego se originó específicamente en el **área del arenero del muro del canalón del coro, en el techo de Notre Dame**, justo cuando se realizaban trabajos para reparar la estructura, pero las llamas se propagaron rápidamente, alcanzando el tejado, reloj y parte de la bóveda.

Aunque también existen versiones las cuales dicen que los **trabajadores fumaban en zonas** donde estaba prohibido hacerlo.

Aunado a lo anterior, también se reconocieron **fallos en la seguridad del edificio** y que la alarma contra incendios no funcionó debidamente.

*Foto: X*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)